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ATA DA VIGÉSIMA SEXTA (26ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Manoel Eduardo Pereira da 

Cruz Palomino; secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto 

Tavares. 

 

 

Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano dois 

mil e vinte, realizou-se, na Sala das Sessões "Vereador Santo 

Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino; 

secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto Tavares, a 

Vigésima Sexta (26ª) Sessão Ordinária do Quarto (4º) Ano da 

Décima Sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de 

Mogi Mirim, previamente programada e devidamente 

convocada nos termos da Relação da Matéria, datada de 24 de 

setembro de 2020.  Às 18h30, feita a primeira chamada 

nominal dos Srs. Vereadores pelo 1º Secretário, nos termos do 

disposto no Artigo 109, da Resolução nº 276, de 2010 

(Regimento Interno vigente) e se constatando haver número 

legal para o início dos trabalhos, conforme dispõe o Artigo 

106, da já citada Resolução, eis que se encontravam presentes 

os Srs. Vereadores: Alexandre Cintra (01), André Albejante 

Mazon (02), Cinoê Duzo (03), Cristiano Gaioto (04), Fábio de 

Jesus Mota (05) Geraldo Vicente Bertanha (06), Gérson Luiz 

Rossi Júnior (07), Jorge Setoguchi (08), José Augusto 

Capistrano Santos (09), Luís Roberto Tavares (10), Manoel 

Eduardo Pereira da Cruz Palomino (11), Marcos Antônio 

Franco (12), Maria Helena Scudeler de Barros (13), Moacir 

Genuário (14), Orivaldo Aparecido Magalhães (15), Sônia 

Regina Rodrigues (16) e Tiago César Costa (17), conforme, 

aliás, se vê das respectivas assinaturas apostas na Folha de 

Presença - Registro de Comparecimentos e Faltas dos Srs. 

Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao final da presente 

ata, o Sr. Presidente deu por iniciados os trabalhos da presente 

sessão. Posto isto, conforme o disposto no Parágrafo Único, 
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do Artigo 106, da citada Resolução, convidou o Vereador 

Moacir Genuario para que procedesse a leitura de um trecho 

da Bíblia Sagrada. Posto isto, a sessão foi suspensa, às 18h40, 

para cumprimento do disposto no Requerimento nº 254/2020, 

de iniciativa da Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros, 

que convocou a Sra. Flávia Rossi - Secretária de Educação, e 

sua equipe, para prestarem esclarecimentos sobre o retorno 

das aulas e os desafios da educação. A sessão foi reaberta, às 

19h47, e, dando por iniciada a parte reservada ao 

"EXPEDIENTE", o Sr.  Presidente deu ciência à Casa, 

através de leitura, da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 

108, de 2020, de autoria do Prefeito de Mogi Mirim, Carlos 

Nelson Bueno, acompanhado de Mensagem nº 47/2020, 

datada de 22/09/2020, objeto do Ofício nº 47/2020, de igual 

data, “dispondo sobre a abertura de crédito adicional especial, 

no valor de R$ 33.053,08”; (ao exame das Comissões 

Permanentes); 2. Projeto de Lei nº 109, de 2020, de autoria do 

Prefeito de Mogi Mirim, Carlos Nelson Bueno, acompanhado 

de Mensagem nº 48/2020, datada de 24/09/2020, objeto do 

Ofício nº 48/2020, de igual data, “estimando a receita e 

fixando a despesa do Município de Mogi Mirim para o 

exercício de 2021”; (ao exame das Comissões Permanentes). 

Ainda com o Ofício nº 47/2020, o Sr. Prefeito Carlos Nelson 

Bueno solicitou fosse o Projeto de Lei nº 108/2020 apreciado 

em Regime de Urgência Especial, conforme previsto no 

Artigo 54 da Lei Orgânica – LOM de Mogi Mirim. Ato 

contínuo, o Sr. Presidente submeteu à apreciação e votação 

dos nobres Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, 

hoje endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): nºs. 

Requerimento Nº 290/2020 - Assunto: Requer ao Exmo. 

Prefeito Carlos Nelson Bueno, por intermédio da secretaria 

competente, cópia na integra do processo administrativo que 

liberou a construção do estacionamento na Praça Catarino 

Marangoni, no bairro Jardim Longatto, em frente ao 

supermercado Lavapés Tucura. Autoria: TIAGO CÉSAR 

COSTA Requerimento Nº 291/2020 - Assunto: Requer 

informações relacionadas ao trânsito na zona sul devido ao 
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aumento da população e fluxo de veículos na região e se há 

uma contrapartida da construtora do empreendimento 

Manacás para solução deste problema e como que está este 

processo. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA Requerimento Nº 

292/2020 - Assunto: REITERO A INDICAÇÃO 11/2020 

QUE SOLICITAVA A CONSTRUÇÃO DE PASSEIO 

PÚBLICO E MURO DE PROTEÇÃO NO CÓRREGO 

LOCALIZADO NA RUA HENRIQUE STORT, NO JARDIM 

MARIA BEATRIZ. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES 

Requerimento Nº 293/2020 - Assunto: REITERO A 

INDICAÇÃO 12/2020 QUE SOLICITAVA A 

CONSTRUÇÃO DE PASSEIO PÚBLICO E MURO DE 

PROTEÇÃO NO CÓRREGO LOCALIZADO NA RUA 

CRISTIANO CRUZ, NO JARDIM MARIA BEATRIZ. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES Requerimento Nº 

294/2020 - Assunto: REITERO A INDICAÇÃO 13/2020 

QUE SOLICITAVA A CONSTRUÇÃO DE PASSEIO 

PÚBLICO E MURO DE PROTEÇÃO NO CÓRREGO 

LOCALIZADO NA RUA BENEDITO P. GONÇALVES, NO 

JARDIM MARIA BEATRIZ. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES Requerimento Nº 295/2020 - Assunto: REITERO 

A INDICAÇÃO 14/2020 QUE SOLICITAVA A 

CONSTRUÇÃO DE PASSEIO PÚBLICO E MURO DE 

PROTEÇÃO NO CÓRREGO LOCALIZADO NA RUA 

ANTÔNIO JANINI, NO JARDIM MARIA BEATRIZ. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES Requerimento Nº 

297/2020 - Assunto: REITERO A INDICAÇÃO 254/2019 

QUE SOLICITAVA A EXPANSÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA ENTRE AS RUAS ANTÔNIO FERRETE 

MELEIRO E JOSÉ POLETINI NO PARQUE DAS 

LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Requerimento Nº 298/2020 - Assunto: REITERO 

INFORMAÇÕES SOBRE O REQUERIMENTO SOB N.º 

97/2020 SOBRE FALTA DE ILUMINAÇÃO NA AVENIDA 

CEREJEIRAS NAS CHÁCARAS YPÊ NO ANTIGO LEITO 

DA FEPASA. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR. Na 

sequência, o Sr. Presidente deu por aprovadas, conforme 
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deliberação do Plenário, as seguintes INDICAÇÕES 

endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: Indicação Nº 666/2020 

- Assunto: INDICO AO SENHOR PREFEITO CARLOS 

NELSON BUENO JUNTO A SECRETARIA DE 

MOBILIDADE URBANA, ESTUDOS PARA MUDANÇA 

DE MÃO DE DIREÇÃO, NAS RUAS BAHIA, SANTA 

CATARINA E PARANÁ – BAIRRO SANTA CRUZ Autoria: 

FABIO DE JESUS MOTA Indicação Nº 667/2020 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos 

Nelson Bueno por intermédio da Secretaria competente, para 

que seja notificado o proprietário do terreno a Rua: Antônio 

Donati, esquina com a Rua: João Rampazo no residencial 

Floresta, para limpeza do terreno. Autoria: JOSÉ AUGUSTO 

CAPISTRANO SANTOS Indicação Nº 668/2020 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos 

Nelson Bueno por intermédio da Secretaria competente, para 

que seja notificado o proprietário do terreno a Rua: Antônio 

Donati, esquina com a Rua: Benedito F. das Chagas Ponciano 

no residencial Floresta, para limpeza do terreno. Autoria: 

JOSÉ AUGUSTO CAPISTRANO SANTOS Indicação Nº 

669/2020 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal Carlos Nelson Bueno por intermédio da 

Secretaria competente, para que seja notificado o proprietário 

do terreno a Rua: Antônio Donati, esquina com a Rua: 

Benedito Luiz Eufrosino no residencial Floresta, para limpeza 

do terreno. Autoria: JOSÉ AUGUSTO CAPISTRANO 

SANTOS Indicação Nº 670/2020 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno por intermédio da Secretaria competente, para que seja 

notificado o proprietário do terreno a Rua: Antônio Donati, 

esquina com a Rua: Isabel Magalhaes Stabile no residencial 

Floresta, para limpeza do terreno. Autoria: JOSÉ AUGUSTO 

CAPISTRANO SANTOS Indicação Nº 671/2020 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos 

Nelson Bueno por intermédio da Secretaria competente, para 

que seja realizada a manutenção da via asfáltica da Rua: 

Emiliano Parra, Jd Scomparim. Autoria: JOSÉ AUGUSTO 
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CAPISTRANO SANTOSIndicação Nº 672/2020 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos 

Nelson Bueno por intermédio da Secretaria competente, para 

que seja realizada a reforma e manutenção da quadra de 

esportes do Jd Planalto. Autoria: JOSÉ AUGUSTO 

CAPISTRANO SANTOS Indicação Nº 673/2020 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos 

Nelson Bueno por intermédio da Secretaria competente, para 

que seja realizada a poda da árvore da Rua: Sebastião Milano 

Sobrinho, em frente ao número 2062 Jardim Planalto. Autoria: 

JOSÉ AUGUSTO CAPISTRANO SANTOS Indicação Nº 

675/2020 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal Carlos Nelson Bueno por intermédio da 

Secretaria competente, que realize a manutenção nos postes de 

iluminação da Belizário Roman de Campos, Jardim Guarnieri. 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA Indicação Nº 676/2020 - 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal Carlos Nelson Bueno por intermédio da Secretaria 

competente, que faça estudos para pavimentação asfáltica na 

Estrada Antônio Vomero Pedreira Degrava, Jardim Patrícia. 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA Indicação Nº 677/2020 - 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal Carlos Nelson Bueno por intermédio da Secretaria 

competente, para que seja realizada instalação de lombada 

para reduzir a velocidade dos veículos na Rua Hubert Bucci, 

no Jardim Quartieri. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA 

Indicação Nº 678/2020 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson Bueno por 

intermédio da Secretaria competente, para que seja realizada 

instalação de lombada para reduzir a velocidade dos veículos 

na Rua Afonso Arcuri - Jardim Maria Beatriz. Autoria: 

TIAGO CÉSAR COSTA Indicação Nº 679/2020 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos 

Nelson Bueno por intermédio da Secretaria competente, para 

que seja realizada instalação de lombada para reduzir a 

velocidade dos veículos na Rua Antônio Moreno Perez, 524 - 

Jardim Maria Beatriz. Autoria: TIAGO CÉSAR 
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COSTAIndicação Nº 680/2020 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno por intermédio da Secretaria competente, que realize a 

manutenção nos postes de iluminação da Rua Juventino 

Gasparini, altura do número 44, no Jardim Maria Antonieta. 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA Indicação Nº 681/2020 - 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal Carlos Nelson Bueno por intermédio da Secretaria 

competente, que realize a manutenção nos postes de 

iluminação da Rua José Surur, altura do número 121, no 

Jardim Nazareth. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA Indicação 

Nº 682/2020 - Assunto: SOLICITO AO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL ARQUITETO CALOS NELSON BUENO, 

ATRAVÉS DE SUA SECRETARIA MUNICIPAL 

COMPETENTE DETERMINE O CONSERTO DOS 

BRINQUEDOS LOCALIZADOS NA PRAÇA DE MARTIM 

FRANCISCO E NA PRAÇA DO FORUM. Autoria: 

GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR Indicação Nº 683/2020 - 

Assunto: SOLICITO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 

ATRAVÉS DE SUA SECRETARIA MUNICIPAL PARA A 

TROCA DE LAMPADA COMUM POR LED NA RUA JOSE 

LOVO, PROXIMO AO NUMERO 98, JARDIM EUROPA. 

Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR Indicação Nº 

684/2020 - Assunto: SOLICITO AO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL ARQUITETO CALOS NELSON BUENO, 

ATRAVÉS DE SUA SECRETARIA MUNICIPAL 

COMPETENTE DETERMINE A “LIMPEZA DA AVENIDA 

BRASIL, PRÓXIMO AO Nº 2675, NO TRECHO QUE NÃO 

É PROVIDO DE PAVIMENTAÇÃO, JARDIM 

CALIFÓRNIA, COM A DEVIDA ROÇAGEM E RETIRADA 

DE PODA VERDE. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI 

JUNIOR Indicação Nº 685/2020 - Assunto: SOLICITO AO 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL ARQUITETO CALOS 

NELSON BUENO, ATRAVÉS DE SUA SECRETARIA 

MUNICIPAL COMPETENTE A ANALISE E 

PROVIDENCIAS SOBRE A DRENAGEM URBANA NA 

RUA JOÃO CARLOS CUNHA CANTO, EM FRENTE 164-
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222, NO JARDIM PRIMAVERA Autoria: GERSON LUIZ 

ROSSI JUNIOR Indicação Nº 686/2020 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, LIMPEZA NA PRAÇA IBRANTINA 

CARDONA, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM SANTA 

HELENA. Autoria: JORGE SETOGUCHIIndicação Nº 

687/2020 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA NOSSA SENHORA 

APARECIDA, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 688/2020 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA RUA PREFEITO JOÃO ANTÔNIO DE 

LIMA, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 689/2020 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA AVENIDA BRASIL. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 690/2020 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno por intermédio da Secretaria competente, para que seja 

feita a troca e manutenção dos postes de energia a Rua: 

Sebastião Milano Sobrinho, altura do número 1563 Jd. 

Planalto. Autoria: JOSÉ AUGUSTO CAPISTRANO 

SANTOS Indicação Nº 691/2020 - Assunto: INDICO PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO LIMPEZA NO PASSEIO PÚBLICO DA 

PARADA DE ÔNIBUS LOCALIZADO NA RUA CONDE 

ALVARES PENTEADO. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES Indicação Nº 692/2020 - Assunto: INDICO PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO REPAROS NO MEIO FIO DA RUA 
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VEREADOR DR. JOSÉ BUENO MONTEIRO NO BAIRRO 

NOVACOOP. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES 

Indicação Nº 694/2020 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

DOUGLAS HERVAL PEREIRA FILHO, NO JARDIM DO 

LAGO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. A seguir, o 

Senhor Presidente submeteu à apreciação e votação dos 

nobres Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à 

Mesa (aprovadas pela Casa): Moção Nº 258/2020 - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À ETEC 

“PEDRO FERREIRA ALVES”, POR FICAR ENTRE AS 100 

MELHORES ESCOLAS PÚBLICAS DO BRASIL DE 

ENSINO MÉDIO, PELO ÍNDICE DE 

DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA (IDEB), 

NA AVALIAÇÃO DO ANO DE 2019. Autoria: CRISTIANO 

GAIOTO, MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO Moção Nº 261/2020 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO, PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR ANTONIO BALDASSO, 

OCORRIDO NO DIA 20 DE SETEMBRO DE 2020. Autoria: 

MOACIR GENUARIO Moção Nº 262/2020 - Assunto: 

MOÇÃO DE APELO AO GOVERNADOR DO ESTADO DE 

SÃO PAULO E A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA CONTRA 

A EXTINÇÃO DO INSTITUTO FLORESTAL PREVISTA 

NO PL 529/2020. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES 

Moção Nº 263/2020 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR COM 

MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR ADALGISO ALVES DE CAMARGO, 

OCORRIDO NO ÚLTIMO DIA 20 DE SETEMBRO DE 

2020. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES Moção Nº 

264/2020 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR ACRÍSIO ALMEIDA, OCORRIDO DIA 20 DE 

SETEMBRO DE 2020. Autoria: ALEXANDRE CINTRA 

Moção Nº 266/2020 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM 

UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO 
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SENHOR SEBASTIÃO NILSON MANTOVANI, 

OCORRIDO DIA 21 DE SETEMBRO DE 2020. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA Moção Nº 267/2020 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO 

PELO FALECIMENTO DE MARIANA DE JESUS 

ARTERIO, OCORRIDO DIA 21 DE SETEMBRO DE 2020. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA Moção Nº 268/2020 - 

Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS À 

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, PROFª 

FLÁVIA ROSSI, A DIRETORA PROFª PATRÍCIA 

BIANCHI INÁCIO E VICE-DIRETORA PROFª ELAINE 

DOS SANTOS DE PIERI E TODA E EQUIPE DA EMEB 

PROFª MARIA NILSEN OLIVEIRA LEITE PELOS 25 

ANOS DE FUNDAÇÃO COMPLETADOS DIA 22 DE 

SETEMBRO. Autoria: ALEXANDRE CINTRA Moção Nº 

269/2020 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR COM MINUTO 

DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DA SENHORA 

DILIA DO CARMO LEME TARASCHI, OCORRIDO DIA 

24 DE SETEMBRO DE 2020. Autoria: MARIA HELENA 

SCUDELER DE BARROS Moção Nº 270/2020 - Assunto: 

MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS À SECRETÁRIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, PROFª FLÁVIA ROSSI, A 

DIRETORA PROFª VALÉRIA RODRIGUES DE SOUZA E 

SILVA E VICE-DIRETORA PROFª MARIA APARECIDA 

MARTINS DE OLIVEIRA SUBTIL E TODA E EQUIPE DA 

EMEB PROFº NELSON NEVES DE SOUZA PELA NOTA 

7,8 NO IDEB ÍNDICE DE DESENVOLVIMENTO DA 

EDUCAÇÃO BÁSICA. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. A 

seguir, o Sr. Presidente colocou à disposição dos Srs. 

Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofícios nºs. 

805, 806, 807, 808, 809, 810, 811, 812, 813, 814, 815, 816, 

817, 818, 819, 820, 821, 822, 823, 824, 825, 826, 827, 828, 

829, 830, 831, 832, 833, 835, 836, 837, 838, datados de 22 e 

24 de setembro de 2020, todos subscritos pelo Chefe de 

Gabinete do Prefeito Municipal, José Augusto Francisco 

Urbini, respectivamente, respondendo a respeito da Indicação 

nº 610/2020; Indicação nº 611/2020; Indicação nº 612/2020; 
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Indicação nº 613/2020; Indicação nº 614/2020; Indicação nº 

616/2020; Indicação nº 587/2020; Indicação nº 588/2020; 

Indicação nº 589/2020; Indicação nº 590/2020; Indicação nº 

592/2020; Indicação nº 528/2020; Requerimento nº 207/2020; 

Requerimento nº 226/2020; Indicação nº 626/2020; 

Requerimento nº 277/2020; Requerimento nº 280/2020; 

Indicação nº 620/2020; Indicação nº 231/2020; Indicação nº 

234/2020; Requerimento nº 194/2020; Requerimento nº 

236/2020; Indicação nº 238/2020; Indicação nº 239/2020; 

Indicação nº 236/2020; Indicação nº 195/2020; Indicação nº 

627/2020; Requerimento nº 270/2020; Indicação nº 549/2020; 

Indicação nº 622/2020; Indicação nº 625/2020; Indicação nº 

586/2020; Indicação nº 656/2020, desta Edilidade; (arquive-

se, após dar ciência aos Senhores Vereadores interessados);  

Ofício, datado de 21 de setembro de 2020, subscrito por Ana 

Carolina de Oliveira Borges, Interventora dos Serviços SUS – 

Sistema Único de Saúde, “informando sobre doação de sangue 

em parceria com o Hemocentro da UNICAMP”; (arquive-se, 

após dar ciência aos Srs. Vereadores); Ofício nº. 0411/2020, 

datado de 17 de setembro de 2020, subscrito pelo Sr. Marcio 

Antônio de Paula Capato, Gerente de Sustentação ao Negócio 

da Caixa Econômica Federal, “notificando desembolso de 

recursos financeiros no valor de R$ 274.262,65 (duzentos e 

setenta e quatro mil e duzentos e sessenta e dois reais e 

sessenta e cinco centavos)”; (arquive-se, após dar ciência aos 

Srs. Vereadores). Ato contínuo, o Sr. Presidente, nos termos 

do Artigo 48, inciso I, da Lei de Responsabilidade Fiscal nº 

101/00, combinados com o Artigo 208, inciso III, do § 5º, da 

Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno Vigente), 

comunicou aos vereadores sobre o Projeto de Lei nº 109/2020, 

“estimando a receita e fixando a despesa do Município de 

Mogi Mirim, para o exercício de 2021”, que estava à 

disposição dos vereadores, por quinze (15) dias corridos, 

findos os quais o referido projeto seria encaminhado à 

comissão permanente competente. Não havendo mais 

proposituras, ou quaisquer outros documentos, para serem 

levados ao conhecimento do Plenário, não existindo tempo 
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hábil e sendo o Expediente reduzido, conforme Artigo 211, do 

Regimento Interno, o Sr. Presidente suspendeu a Sessão às 

20h03, conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, o Sr. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da "ORDEM DO 

DIA", submetendo à apreciação da Casa o que segue: ITEM 

ÚNICO: “ex-vi” do disposto no § 5º do Artigo 219 do 

Regimento Interno: ITEM ÚNICO: “ex-vi” do disposto no § 

5º do Artigo 219 do Regimento Interno: EM TURNO 

ÚNICO: “ex-vi” do disposto nos Artigos 171 e 220, inciso II 

do Regimento Interno: 1. Projeto de Decreto Legislativo nº 

06, de 2020, de autoria da Comissão de Finanças e Orçamento 

“dispondo sobre a desaprovação das contas da Prefeitura 

Municipal de Mogi Mirim - gestão LUÍS GUSTAVO 

ANTUNES STUPP, referente ao exercício de 2016”. O 

presidente suspendeu a sessão, às 20h09, para reabri-la 

posteriormente, às 20h13, e, em seguida, consultou o Plenário, 

para que não fosse realizada a leitura do relatório, o que foi 

submetido à votação, pelo presidente, e aprovado, por 

unanimidade dos vereadores presentes. Para discorrer sobre o 

projeto, fez uso da palavra o Vereador Cinoê Duzo. Falou 

sobre as contas reprovadas do ex-Prefeito Luís Gustavo 

Antunes Stupp e manifestou sua tristeza, quando citou o caso 

do atual prefeito, Carlos Nelson Bueno, em que suas contas 

foram reprovadas e, mesmo assim, ele permanecera elegível, 

concorrente no pleito eleitoral. O orador ressaltou que os 

recursos, a destruição e o atraso que o ex-prefeito Stupp 

causara à população e a cidade eram irreversíveis. Clamou, 

que os próximos governantes conseguissem reduzir o tempo 

perdido pelo ex-administrador municipal. O vereador 

ressaltou o fato da ser a reprovação de contas de um gestor 

político e destacou o direito de participação nas eleições, 

revelou sua contrariedade e citou o caso do ex-vereador 
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Samuel Cavalcante, que perdera o mandato e não poderia 

concorrer às eleições. Reforçou sobre as contas reprovadas, 

que fora um dinheiro mal-empregado, com um destino mal 

explicado, disse que o atraso da cidade duraria décadas, pela 

irresponsabilidade. Na sequência, usou da palavra o Vereador 

Luís Roberto Tavares. Este esclareceu que nenhuma das 

contas deveria ser aprovada pelo Tribunal de Contas, 

tampouco pela Casa de Leis, mas ressaltou que uma das 

contas fora aprovada, esta, contudo, seria rejeitada pela Casa, 

o vereador disse que a votação seria unânime e que, todos 

seriam favoráveis ao Tribunal de Contas. Ressaltou ainda, que 

a administração anterior havia desonrado os votos que 

recebera nas urnas, questionou, por onde andava o ex-prefeito 

Stupp e sua defesa, e salientou, que o ex-prefeito não prestava 

sequer para se defender. Relembrou do período, em que a 

cidade se encontrara sucateada e afirmou que, por este motivo, 

não houvera defesa para uma administração como aquela. 

Concordou com a fala do Vereador Cinoê e ressaltou que fora 

uma injustiça dar chances para o ex-prefeito, de se candidatar, 

segundo o vereador, nada aconteceria, porém, revelou seu 

desejo, de que a justiça fosse feita, com a perda das condições 

de se candidatar, por oito anos, para pagar as contas que tinha 

de pagar, o vereador enfatizou que mesmo assim, o prejuízo 

da cidade não seria pago. O próximo orador foi o Vereador 

Tiago César Costa. Este disse ter feito seu papel, na gestão do 

ex-prefeito Gustavo Stupp, a qual considerou um desgoverno, 

porque tinha gerado muitos problemas para a cidade e para o 

povo. Falou dos protestos, que ele fizera, contra o governo 

anterior, segundo o vereador, muitos haviam se aproveitado da 

administração Stupp e relembrou as consequências. Disse que 

a Câmara fora um “balcão de negócios”, o vereador alegou ter 

visto financiador de campanha, em sala, afirmou que 

vereadores ouviram e aceitaram o que o mercenário dissera. 

Relembrou que ingressara na Justiça, na tentativa de barrar a 

venda do SAAE – Serviço Autônomo de Água e Esgotos. 

Salientou a conquista de uma liminar, para que o serviço de 

águas não fosse “passado à frente”, de qualquer forma, e 
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revelou que não tinha compromisso ou “rabo preso” com 

ninguém. Explicou que não estava a venda e nunca estivera, e 

que lutava por seus ideais. Disse que tinham sumido com 

caixas, que continham informações sobre a administração 

Gustavo Stupp, que tinham ateado fogo nelas, relatou que as 

contas presentes tinham sido decorrentes do aval de muitas 

pessoas. O vereador apontou que os problemas continuavam 

os mesmos e pediu, que não mais fosse permitido, que 

aventureiros sugassem o que a cidade tinha de melhor. Frisou 

que não tinha compromisso com o determinado tipo de 

política e recordou que lutara por ideais. Pediu para que a 

história do povo não fosse esquecida na memória e no 

coração, disse que o passado deveria ser usado, para evitar 

erros, no presente e no futuro. O vereador enfatizou que os 

gestores municipais precisavam respeitar a Câmara Municipal, 

bem como, os vereadores eleitos precisavam respeitar ao 

povo, porque os tinha eleito, jamais fazer da Câmara 

Municipal um balcão de negócios, como fora feito, no 

Governo Stupp. Revelou que assistira, como munícipe, a 

bandalheira, a qual se tornara a Casa de Leis, naquela gestão. 

O vereador concluiu e rogou para que o povo de Mogi Mirim 

ficasse acordado, para que começassem a lutar pela cidade, 

pelo bem de todos. Em seguida, fez uso da palavra o Vereador 

Orivaldo Aparecido Magalhães. Este revelou que a leitura do 

relatório fora fundamental para a transparência à população de 

Mogi Mirim, e retomou a fala do Vereador Tiago Costa, que 

relatou o compromisso dos vereadores, com a verdade e com o 

povo mogimiriano. Ressaltou a importância da leitura do 

relatório e disse que muitos não haviam entendido o conteúdo 

do relatório. Falou sobre os descalabros do Governo Stupp e 

do acréscimo do valor superior a R$ 9 milhões de reais, que 

tinham sido compensados, indevidamente, e lembrou que 

todas as despesas eram pagas pelos munícipes. Citou os 

encargos sociais e leu, brevemente, o relatório, revelando, 

igualmente, que oito processos corriam, na Justiça, contra o 

ex-prefeito Gustavo Stupp. O orador ressaltou ainda, uma 

denúncia criminal, que tinha sido feita pela Promotoria 
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Pública de Mogi Mirim, a qual havia prejudicado a população 

da cidade. O vereador salientou que tal fato não poderia passar 

em branco, pois era algo gravíssimo, disse que o ex-prefeito 

fora alertado pelo Tribunal de Contas, por várias vezes, e 

questionou a administração de Stupp. Disse que havia sido 

promovida uma pedalada fiscal, para ocultar todos os 

descalabros que tinham ocorrido na administração e revelou 

que uma quadrilha fora montada na cidade. O vereador 

ressaltou que no relatório constavam muitas informações 

relevantes para a população e que o povo teria acesso ao 

documento; que ele não se preocupava com sua reeleição e 

disse que havia feito sua parte, e que, as contas haviam sido 

um absurdo e salientou que fora um trabalho incomensurável 

na recuperação da cidade, em função dos absurdos cometidos 

pelo ex-prefeito. O vereador concluiu e lamentou por não 

realizarem a leitura do relatório, em sua integralidade, disse 

que a Casa não poderia ter a “bancada do amém” e ressaltou 

que tinha compromisso com a verdade. O vereador salientou 

que se os descalabros na contabilidade da prefeitura não 

tivessem ocorrido, muitas vidas teriam sido salvas. Ato 

contínuo, o presidente informou que, de acordo com a 

previsão regimental, Artigo 220, inciso I, do Regimento 

Interno: o parecer prévio do Tribunal de Contas sobre as 

contas prestadas pelo prefeito, anualmente, somente deixará 

de prevalecer, por decisão de dois terços dos membros da 

Câmara. Fez uso da palavra, Questão de Ordem, o Vereador 

Orivaldo Aparecido Magalhães, para requerer, “ex-vi” do 

disposto no Artigo 155, VI, combinado com o Artigo 183, §2º, 

do RI, Votação Nominal, ao Projeto de Decreto Legislativo nº 

06/2020, o que foi submetido a votação, pelo Presidente da 

Câmara, e aprovado, unanimemente, pela Casa. Finda a 

discussão da matéria, o Sr. Presidente deu início à votação, 

pelo processo Nominal e, para isso, solicitou ao Sr. 1º 

Secretário que procedesse a chamada dos Srs. Vereadores, 

“ex-vi” do disposto no Artigo 183, § 2º, do Regimento 

Interno, os quais, um a um, dirigiram-se à tribuna e 

verbalizaram favoravelmente (SIM) à desaprovação, ou 
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contrariamente (NÃO) à desaprovação. Após o último 

Vereador, o Sr. 1º Secretário proclamou o seguinte resultado: 

os Vereadores Alexandre Cintra, André Albejante Mazon, 

Cinoê Duzo, Cristiano Gaioto, Fábio de Jesus Mota, Geraldo 

Vicente Bertanha, Gérson Luiz Rossi Júnior, Jorge Setoguchi, 

José Augusto Capistrano Santos, Luís Roberto Tavares, 

Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino, Marcos Antonio 

Franco, Maria Helena Scudeler de Barros, Moacir Genuario, 

Orivaldo Aparecido Magalhães, Sônia Regina Rodrigues e 

Tiago César Costa, votaram SIM. Nenhum vereador votou 

NÃO; (submetido a votos, pelo processo de Votação Nominal, 

em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, 

Turno Único, o Projeto de Decreto Legislativo nº 06/2020, da 

Comissão de Finanças e Orçamento); (ao Presidente para 

promulgar, conforme artigo 18, I, “i”; IV, “g”, do Regimento 

Interno). Finda a pauta constante da "Ordem do Dia", o Sr. 

Presidente passou, desde logo, à parte dos trabalhos reservada 

à "EXPLICAÇÃO PESSOAL", conforme determinam os 

Artigos 114 e 115 da Resolução nº 276/2010 (Regimento 

Interno vigente). Como os primeiros inscritos, Vereadores 

Marcos Antônio Francos, Maria Helena Scudeler de Barros e 

Moacir Genuário, desistissem da palavra, ocupou lugar, na 

tribuna, o Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães. Ele 

complementou fala anterior, referente ao que enfrentara o 

Prefeito Carlos Nelson Bueno, no início de seu governo, para 

recuperar a cidade depois da administração de Gustavo Stupp, 

falou sobre a futura geração de empregos, na cidade, e rendeu 

elogios à atual administração, que, segundo o vereador, 

produzira e governara, com austeridade. Concluiu, dizendo 

que a cidade não poderia sair dos trilhos da prosperidade, do 

crescimento e do desenvolvimento. Como o próximo inscrito, 

Vereadora Sonia Regina Rodrigues, desistisse da palavra, 

ocupou lugar, na tribuna, o Vereador Tiago César Costa, que, 

para encerrar a fala referente ao passado, retomou sobre o 

superfaturamento da merenda, no ano de 2007, e disse que o 

problema da má política fora feito e deixado, como herança, 

dos desastres do passado. Falou que recebera uma resposta da 
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prefeitura e questionou onde estavam os AVCBs – Autos de 

Vistoria do Corpo de Bombeiros, das escolas e creches. 

Explicou que as escolas continuavam a funcionar, sem os 

AVCBs, e questionou também, a situação, na qual se 

encontravam as creches e as escolas. O vereador disse que ele 

não estava mentindo sobre o superfaturamento da merenda, 

em 2007, que o processo era público, e citou a operação Prato 

Feito, da Polícia Federal, e as pessoas que tinham caído no 

esquema. Ele sublinhou que a cidade de Mogi Mirim não fora 

diferente, que haviam fantasmas para se tinham de enfrentar, 

relativos ao ex-prefeito Stupp e atual prefeito, Carlos Nelson 

Bueno, que deixara uma herança maldita, para a educação, e 

ressaltou ainda, que Carlos Nelson também tivera suas contas 

reprovadas, na Casa de Leis, e isto revelava a verdade e que 

existiam provas.  Como o próximo orador, Vereador 

Alexandre Cintra, desistisse da palavra, ocupou lugar, na 

tribuna, o Vereador André Albejante Mazon. Ele falou sobre 

as situações absurdas do passado, como as citadas pelos 

Vereadores Orivaldo Magalhães e Tiago Costa, e lamentou 

dizer, que não eram todas as pessoas que estavam ao lado da 

população. Falou sobre a UPA – Unidade de Pronto 

Atendimento, na época da CPI – Comissão Parlamentar de 

Inquérito, ressaltou que a denúncia estivera no Ministério 

Público e que o doutor acusado, fora substituído por outro. 

Lembrou um documento, que recebera, referente a denúncia 

contra uma enfermeira, e ressaltou que coisas absurdas ainda 

aconteciam, na atual administração. Frisou que muitas pessoas 

ainda não tinham conhecimento. O próximo orador foi o 

Vereador Cinoê Duzo. Discursou sobre a atual administração 

e relatou acerca de uma observação que fizera, na semana 

anterior, referente ao mato alto, em terreno, ao lado do ICA – 

Instituição de Incentivo à Criança e ao Adolescente, e 

salientou que o mato continuava no mesmo local, o mato não 

tinha sido cortado. Como o próximo orador, Vereador 

Cristiano Gaioto, desistisse da palavra, ocupou lugar, na 

tribuna, o Vereador Fábio de Jesus Mota. Falou sobre a 

Indicação nº 666/2020, para a mudança de mão de direção, nas 
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Ruas Bahia, Santa Catarina e Paraná, localizadas no Bairro 

Santa Cruz, e relembrou da época, em que fora Secretário de 

Mobilidade e da intervenção que ele fizera, na Rua 

Pernambuco. Narrou a dificuldade dos motoristas, em circular 

naqueles locais, pediu para que os secretários estudassem as 

possibilidades, com carinho, e mencionou ainda, que haviam 

muitos veículos, na cidade, e, por isso, o estudo necessário e 

urgente. Em seguida, fez uso da palavra o Vereador Geraldo 

Vicente Bertanha, que enviou palavras de carinho e conforto 

para a Secretária Leila Ferraciolli Iazetta, que passara por um 

momento complicado de saúde. Informou que o Governo 

Federal lançara o programa Renda Cidadã, o qual cobriria o 

Bolsa Família. Recordou-se da época, em que assumira, como 

vereador, há três anos e meio, e que, Leila dissera que havia 

cerca de 20 mil mogimirianos invisíveis, e comparou com o 

último discurso do Presidente da República. Ressaltou que em 

Mogi Mirim existiam muitas dificuldades, mesmo sendo 

classificada como cidade rica, porque continha pessoas 

vivendo na linha da pobreza, e ressaltou que não misturava o 

trabalho beneficente que fazia, com a política. Relatou que 

qualquer coisa servia para muitas famílias, rogou que Leila se 

recuperasse, rapidamente, pois precisavam dela, na frente da 

pasta de assistência social. O vereador informou que a cidade, 

em breve, contaria com um recanto, um centro de repouso, 

oferecendo mil vagas de mão de obra e salientou que a cidade 

precisava de mão de obra e vagas de emprego. Em seguida, 

fez uso da palavra o Vereador José Augusto Capistrano 

Santos. Falou sobre um pedido referente ao Residencial 

Floresta e Jardim Planalto, local, que se encontrara cheio de 

entulhos, fazendo proliferar escorpiões e insetos, os quais 

invadiam as casas dos moradores. Informou que os donos dos 

terrenos tinham sido notificados e que a prefeitura entraria em 

ação, porque não era possível continuar daquela forma, pois 

corria-se risco de vida. O próximo orador foi o Vereador Luís 

Roberto Tavares. Agradeceu aos vereadores que tinham dado 

voto favorável à Moção nº 262/2020, contra a extinção do 

Instituto Florestal. Falou sobre a extinção da Companhia de 
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Desenvolvimento e Habitação Urbana - CDHU e disse que o 

Governo Estadual deixaria de ajudar famílias, as quais não 

conseguiam financiamento da casa própria na rede bancária. O 

vereador informou, que seria feita uma nova moção e pediu a 

colaboração de todos, para que fosse aprovada, na próxima 

semana, em apoio, para que a CDHU não fosse extinta. Como 

não houvesse mais oradores inscritos para falar em 

“Explicação Pessoal”, o Sr. Presidente determinou fosse 

guardado um respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo 

passamento do senhor Antonio Baldasso, Adalgiso Alves de 

Camargo, Acrísio Almeida, Sebastião Nilson Mantovani, 

Mariana de Jesus Arterio, Dilia do Carmo Leme Taraschi, 

Rosa dos Santos Lopes e Luís Antonio Leonello. Nada mais a 

ser tratado, o Sr. Presidente, Vereador Manoel Eduardo 

Pereira da Cruz Palomino, agradeceu a presença de todos e, 

sob a proteção de Deus, encerrou os trabalhos da presente 

Sessão às 21h33 do que, para constar, determinou a lavratura 

da presente ata, a qual, após achada conforme, discutida e 

aprovada vai, a seguir, devidamente assinada.  


